

Ressort: Entertainment

Sensationell neues Programm des Zauber Künstler- Duos

Ehrlich Brothers mit Dream & Fly

Deutschland, 25.11.2019, 15:25 Uhr

GDN - Ihre Beliebtheit kennt keine Grenzen. Fast jedes Kind ist von ihren Zaubertricks begeistert. Begeisterungstürme von Erwachsenen findet man bei jeder Vorstellung in ausverkauften Hallen. Die beiden aus Ostwestfalen-Lippe stammenden Illusionisten Andreas und Christian Ehrlich auf großer Tournee.

Unter anderem sind beide offizielle RID-Weltrekordhalter, die auch musikalisch was zu bieten haben. Das beweist ihre neue CD "Flash - THE MAGIC ALBUM". Am Freitag den 29. November, 20.15 Uhr und Sonntag den 01. Dezember, 11.05 Uhr ist die Flash- Stadionshow aus dem Düsseldorfer Fußballstadion im RTL Sender zu sehen. Es handelt sich dabei um eine Weltrekordshow. Etliche Preise wurden den Zauber Künstlern verliehen.

Hierzu gehören z.B.: 1995 - Deutscher Jugendmeister im Zaubern, 1996- Westdeutscher Vizemeister der Comedy-Zauberei, 2003 - Zweifache Auszeichnung bei der Weltmeisterschaft in Den Haag, 2013- Auszeichnung des Magischen Zirkels von Deutschland als "Magier des Jahres", 2016- Weltrekordtitel für die meisten Zuschauer bei einer Zaubershow. Vieles was die beiden Brüder produzieren findet auf aufwändigen Bühnen mit einer ausgefeilten Illusionstechnik statt, die entsprechend nur für diese entworfen wurden.

Wenn man auf der Bühne Eisenbahnschienen mit bloßen Händen verformt oder innerhalb von Sekunden Bäume das Licht der Welt erblicken an denen sogar Früchte wachsen, ist dies nicht verwunderlich. Die jetzige brandneue Show "Dream & Fly" läuft ab Dezember. Am 4. und 5. Januar findet das Event in der Lanxess- Arena in Köln statt. Andreas und Chris Ehrlich werden in DREAM & FLY mit noch nie dagewesenen Illusionen das Kölner Publikum faszinieren.

Inmitten der Zuschauer beeindruckt das Zauber Künstler-Duo aus Ostwestfalen durch ein aufwändig inszeniertes Bühnenbild. Aus Feuerflammen schmieden die beiden Zauberbrüder magisch einen echten Lamborghini, ganz in Gold. James Bond würde erblassen, würde er erleben, wie dieser einzigartige Supersportwagen abhebt und über die Köpfe der Zuschauer hinwegfliegt. Für die Kids gibt es eine Illusion, die Träume wahr werden lässt: Auf der Bühne erscheint das größte Süßigkeiten-Glas der Welt, prall gefüllt mit Leckereien, die anschließend im Publikum verteilt werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-123019/sensationell-neues-programm-des-zauberkuentstler-duos.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com